

公務員になるなら やっぱ情報通信科!



下木原君(枕崎中), 栗野君(坊津学園中), 戸田君(別府(顕娃)中), 二宮君(知覧中)  
上村君(立神中), 福元君(旧大浦中), 西君(旧笠沙中)

6月に国土交通省 航空局に就職した2名につづき, 国家公務員内定者がぞくぞく誕生しています。警察庁技官採用試験において, 九州管区警察局に4名, 近畿管区警察局に1名, 中部管区警察局に2名が合格しました。

大学・専攻科などからの採用がほとんどを占める中, 高校生3名も内定するなど, 改めて上級資格の前には学歴差も関係ないことが証明されました。



『管区警察局情報通信部』とは

平常時の警察通信の確保はもちろん, 災害, 事故等の突発事態においても迅速に通信網を確保し, 業務が円滑に行えるようサポートする技術スタッフの集団です。彼らは「警察庁技官」という職名となり, 各県の県警本部で勤務します。警察庁直属なので, 警察官(地方公務員)とは異なり「国家公務員」です。

# 課題研究



過去の課題研究作品



電子回路研究



アンテナ研究

3年生では課題研究という授業があります。課題研究とは自分たちで設定した研究テーマを一年間かけて研究していく授業です。今年度はアンテナ製作, 電子回路製作, モールス通信の歴史調査の他に, パソコンやスマートフォンなどで利用できる国家試験web問題集の作成など新たな知識, 技術の習得に向け, 生徒達は頑張っています。

# 卒業生の近況報告



前原 誠さん(知覧中)

情報通信科の卒業生は全国各地で活躍しています。第10管区海上保安庁に勤務されている前原さん。専攻科に進学後, 取得した無線従事者資格を活かし海上保安庁へ入庁。航空機の通信士などの業務を行っています。あなたも無線の世界で活躍してみませんか?

水産高校の進路は海だけじゃない!!

空, 陸さらに宇宙へ広がる!!

鹿兒島水産高等学校

情報通信科へ!!